



芳工連だより

‘23/01
第 223 号

□ 発行 芳賀町工業団地連絡協議会

□ 栃木県芳賀郡芳賀町芳賀台 98

□ TEL 028(677)5033

□ <http://www.hokoren.com>

□ E-Mail : information@hokoren.com

□ 編集責任者 渡辺 信夫



新年明けましておめでとうございます。

コロナ禍が続いていますが、早い収束を願いますとともに、
本年も芳工連の活動にご理解ご協力をお願い申し上げます。

芳賀町工業団地連絡協議会 役職員一同



新年のご挨拶

芳賀町工業団地連絡協議会 会長 浦野 誠



新年、あけましておめでとうございます。

皆様方におかれましては、新春を晴々しく希望に満ちた気持ちでお迎えのこととお慶び申し上げます。

日頃から芳賀町工業団地連絡協議会の運営に対しまして格別なご協力、ご支援を賜り深く感謝申し上げます。

コロナウイルスへの配慮が欠かせない日々が続いておりますが、ワクチン接種の普及、わたしたちの努力により徐々に行動規制なども緩和され普段レベルの生活が出来そうな明るい兆しも見えはじめています。

企業活動・個人の生活ともに、暫く続いている疲弊した環境から脱却すべく、いかに「共存」するかに意識を変えていく必要性を強く感じています。

昨年の芳工連の活動においても、屋内から少しばかり屋外に目をむけた活動を実施しました。栃木県県土整備部長、産業労働観光部長との意見交換会、持続的な発展を図るための県の施策を共有しつつ、工業団地内の困りごと、環境改善も直に共有、陳情させていただきました。また、町長と役員との懇談会を開催し、身近な出来事、要望など直接の情報交換の場を設けさせていただきました。芳賀町工業団地に関係する方々に実りある施策に向けた協議を図ることができました。この様な一つ一つの屈託のないダイレクトなコミュニケーション活動が、「活性化」「信頼関係」「絆」の確保に繋がっていると実感した次第です。

今後も県・町・芳工連において一方通行ではなく、双方に有意義となるような活動にし、環境改善が具現化するように芳工連としても各機関と協力をしていきたいと考えています。

4 部会においても対面での活動、協議などを積極的に取り組んでいただけました。安全活動事例発表会・安全運転講習会・普通救命講習会・優良企業視察研修会・新入社員研修会・若手研修会（ブラッシュアップセミナー）・初級管理者セミナー・クリーン作戦による団地内の一掃など、その活動の中で異業種の交流も図られ双方の活性化に繋がったと思っています。

工業団地内の企業全ての関係者が「働き易く」、近隣住人の方々を含めて「安全・安心に生活し易い」環境造りに引続き関与したいと考えています。

芳賀町工業団地内の企業間の連携強化、「助け合い」の基盤づくりに取り組みます。今年も、一層の町と企業、更には県との横のつながり連携を太くし、情報の共有・共働・共助・共創・共楽（たのしく・らかに）の『共』を合言葉に活動いたします。引き続き、地域行政・会員企業の皆様のご協力、ご支援をよろしくお願いいたします。

この一年が皆様方にとりまして穏やかで、平安なものとなりますことを心よりお祈り申し上げます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

■ 安全運転講習会を開催 ～危険予知で安全運転～

交通防犯部会主催の安全運転講習会を 12 月 12 日に開催しました。

開催にあたり川崎章部会長から「日頃から芳工連の活動にご理解ご協力をいただきありがとうございます。折角の機会ですので、令和 4 年度 10 月 31 日現在の栃木県の交通事故の状況を共有したいと思います。県全体での事故の発生件数は 3,186 件（前年同期比 75 件増）、また真岡警察管内においては 135 件（5 件増）となっております。芳賀町内におきましては、26 件（8 件増）となっております。残念ながら不幸な死亡事故も 1 件発生しております。また高齢者が当事者となる交通事故が増加傾向（前年同期比 13 件増）となっております。

この様に交通事故が増加傾向となっておりますが、皆さんが事故に遭わないためにも、また加害者とならないためにも、本日の動画 KYT では自分の運転行動の確認や気づきを得られる良い機会ですので、ここで学んだことを自らの安全運転に活用していただければと思います。併せて、本日も学んだことは皆さんの事業場の同僚や友人、ご家族にも情報共有していただき、皆さんの仲間から事故を発生させないように、安全運転に活用していただければ幸いです」と挨拶がありました。

講習会は、モビリティリゾートもてぎの鈴木正司インストラクターを講師に招き、12 社 22 名の皆様を 2 班に分け、各 1 時間 30 分の講習を受講していただきました。

講習は動画 KYT（危険予測トレーニング）教材により、実際の運転状況を再現した動画を見ながら、ドライブ中に潜む危険を受講者それぞれが予測できる装置を使用して行いました。

コンピュータグラフィックス動画には、あたかも自分が運転しているような映像が映り、危険を感じた時に手元のボタンを押すと、受講者それぞれが危険を感じて押したタイミングの記録が画像に表示され、危険を感じるタイミングや危険予知の捉え方に気付くことができます。

受講者それぞれが安全運転に対する気づきや安全運転の重要性を再認識したようです。



<開会挨拶：川崎部会長>



■ 普通救命講習会を開催

安全衛生部会が主催する第4回普通救命講習会を12月6日15名の皆様に参加いただき管理センターで開催しました。

受講生は約30分の実技講習を、1組5人ずつのグループに分かれて順次受講していただきました。

映像で説明を受けた後、訓練用マネキンを使用して参加者一人ひとりが心肺蘇生法とAED使用方法について実践しながらに訓練しました。安全確認、反応確認、119番通報と協力依頼、呼吸確認、胸骨圧迫の手順で心肺蘇生を行ない、AEDが届けば直ぐにAEDを使用し、除細動（電気ショック）を音声メッセージの指示に従って操作します。今回も真岡消防署芳賀分署の皆様には、忙しい中ご指導いただき感謝申し上げます。なお、受講されていない方は、来年度の講習会に参加されますようお願いいたします。



■ 第61回ゴルフ大会を開催



<優勝した直井様>

12月3日、総務企画部会主催の第61回ゴルフ大会を宇都宮ガーデンゴルフクラブにおいて、7社から12名の参加者のもと開催しました。当日は、あいにくの曇り空でしたが、風が無かったことから全員元気にホールアウトすることができました。

熱戦を制し優勝したのは日本梱包運輸倉庫(株)の直井正幸様でした。準優勝は(株)関電工の多部田 学様、3位はエヌケイエンジニアリング(株)の岡田 等様でした。

優勝した直井様は「3度目の優勝を光栄に思います。今後とも総務企画部会の恒例行事として会員相互、さらには社内有志の親睦と交流を深めるゴルフ大会をコロナの感染防止を図りながら開催したいと思いますので、ぜひ参加してください」とコメントされました。

今回も3密を避けるため、パーティー無しで、順位も前半ハーフのスコアで争い、ホールアウトした方から順に成績を発表して表彰しました。その際、豪華賞品を提供された山王テック(株)様、(株)ホンダテクノフォート様をご紹介しました。賞品の提供、誠に有難うございます。

<出場された皆様>



< 芳工連日誌 >

【12月の実績】

- 3日 第61回ゴルフ大会
- 6日 第4回普通救命講習会
- 12日 安全運転講習会
- 21日 資源ごみ回収日
- 28日 仕事納め
- 29日～1月4日 年末年始休暇

【1月の予定】

- 5日 仕事始め
- 11日 芳賀町新春の集い
- 13日 芳工連賀詞交歓会
- 25日 資源ごみ回収

- ◆ お知らせ：LRT 芳賀町工業団地管理センター前 トランジットセンター整備状況
旧レストラン棟解体後、急ピッチでロータリーや待合所、トイレの整備が行われています。

